

Guénange : “Spelling bee” chez les 6e

Vu 35 fois Le 08/12/2018 à 05:00



Sous l’œil bienveillant de Mélissa, chaque élève intervient devant un jury intraitable.

Les cinq professeurs d’anglais du collège René-Cassin ont pour la cinquième année organisée un spelling bee (terme anglais signifiant « concours d’orthographe ») pour les sept classes de 6e du collège. C’est une compétition dans laquelle les participants doivent épeler un grand nombre de mots choisis à l’avance, de plus en plus difficiles. C’est une forme minimaliste de dictée. L’idée serait née aux États-Unis où le premier gagnant est recensé en 1925. Après une présélection en classe, les cinq meilleurs de chaque classe devaient donc épeler les mots tirés au sort devant un jury composé d’élèves de 6e. Toute erreur est éliminatoire et le meilleur se voit gratifié d’un diplôme, d’une médaille et d’un livre d’anglais. Et en plus cette année, une experte était de la partie en la personne de Mélissa Trostel, une Américaine pure souche originaire du Maine et venue en

Moselle parfaire ses études de langue française avec l'objectif de devenir professeure de français. Elle œuvre donc comme assistante au collège où elle est chargée d'améliorer la diction des élèves.